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ABSTRAK 

 

Maftukhah Al Mukarromah, Nurul. 2022. Manajemen Guru Muadalah dalam 

Meningkatkan Kreatifitas Berfikir Peserta Didik di MBI Amanatul 

Ummah Pacet- Mojokerto. Tesis, Prodi Manajemen Pendidikan Islam, 

Program Pascasarjana Institut Pesantren KH. Abdul Chalim, 

Pembimbing: Dr. Eng. Fadly Usman, ST., MT. 

Kata Kunci: Manajemen Guru Muadalah, Kreatifitas Berfikir Peserta Didik. 

Kreatifitas peserta didik merupakan unsur penting dalam pendidikan 

yaitu pencapaian tujuan pendidikan dengan menghasilkan peserta didik yang 

kreatif dapat tercapai dengan mudah. Manajemen guru muadalah diharapkan 

mampu menjaga bahkan meningkatkan kreatifitas peserta didik. 

Tujuan dari penelitian ini adalah: (1) Untuk mengetahui dan 

menggambarkan bentuk manajemen manajemen guru muadalah dalam 

meningkatkan kreatifitas berfikir peserta didik di MBI Amanatul Ummah Pacet - 

Mojokkerto. (2) Untuk mengidentifikasi pelaksanaan manajemen guru muadalah 

dalam meningkatkan kreatifitas berfikir peserta didik di MBI Amanatul Ummah 

Pacet - Mojokkerto. (3) Untuk menganalisis manajemen manajemen guru 

muadalah dalam meningkatkan kreatifitas berfikir peserta didik di MBI Amanatul 

Ummah Pacet - Mojokkerto. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode 

deskriptif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan (1) wawancara, (2) 

observasi, dan (3) dokumentasi. Wujud data adalah kata-kata, catatan, laporan dan 

dokumen yang diperoleh dari pengasuh, kepala sekolah, wakil kepala sekolah, 

guru dan siswa. Teknik analisis data dilakukan dengan: reduksi data, penyajian 

data, dan penarikan kesimpulan. Sedangkan pemeriksaan keabsahan data 

dilakukan dengan perpanjangan waktu dan ketekunan pengamatan, teknik 

triangulasi dan diskusi rekan sejawat, serta menggunakan referensi. 

Dari penelitian ini, ditemukan bahwa bentuk manajemen guru muadalah di 

MBI Amanatul Ummah adalah: manajemen yang ketat dan bertanggung jawab, 

memprioritaskan usaha pada jangka panjang, menumbuhkan motivasi para 

pegawai, meningkatkan kemampuan dan kreativitas, dan memberi penghargaan 

mengevaluasi, perencanaan kembali.Dapat dirumuskan manajemen guru 

muadalah, dan kreatifitas peserta didik bahwa: manajemen guru muadalah yang 

baik dapat meningkatkan kreatifitas berfikir peserta didik sehingga berpeluang 

besar membentuk peserta didik yang mampu berfikir kreatif dengan 

menumbuhkan ide, menyelesaikan masalah, meriview kembali apa yang 

disampaikan guru, mencetak calon- calon ulama dimasa yang akan datang 

dengan unggul utuh dan berakhaqul karimah dan bertanggung jawab sesuai visi- 

misi lembaga. 
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ABSTRACT 

 

Maftukhah Al Mukarromah, Nurul. 2022. Teacher Management is in Improving 

Student Creativity at MBI Amanatul Ummah Pacet-Mojokerto. Thesis, 

Islamic Education Management Study Program, Postgraduate Program at 

the Islamic Boarding School Institute KH. Abdul Chalim, Supervisor: Dr. 

Eng. Fadly Usman, ST., MT. 

Keywords: Teacher Management, Student think creatively. 

The creativity of students is an important element in education, namely the 

achievement of educational goals by producing creative students can be achieved 

easily. The management of young teachers is expected to be able to maintain and 

even increase the think creatively of students. 

The aims of this study are: (1) To identify and describe the form of teacher 

management in improving the think creatively of students at MBI Amanatul 

Ummah Pacet - Mojokkerto. (2) To identify the implementation of teacher 

management in improving the think creatively of students at MBI Amanatul 

Ummah Pacet - Mojokkerto. (3) To analyze the management of teacher 

management in improving the think creatively of students at MBI Amanatul 

Ummah Pacet - Mojokkerto. 

This study uses a qualitative approach with a descriptive method. Data 

collection techniques were carried out by (1) interviews, (2) observations, and (3) 

documentation. The form of data is words, notes, reports and documents obtained 

from caregivers, principals, vice principals, teachers and students. Data analysis 

techniques were carried out by: data reduction, data presentation, and drawing 

conclusions. Meanwhile, checking the validity of the data was carried out by 

extending the time and persistence of observation, triangulation techniques and 

peer discussion, and using references. 

From this study, it was found that the forms of teacher management at 

MBI Amanatul Ummah are: strict and responsible management, prioritizing 

efforts in the long term, fostering employee motivation, increasing ability and 

creativity, and rewarding evaluating, re-planning.The research, a thesis can be 

raised in relation to the management of young teachers, and the creativity of 

students that: good teacher management can increase the creativity of students so 

that they have a great opportunity to form students who are able to think 

creatively by growing ideas, solving problems, reviewing what is conveyed. 

teachers, print future ulema candidates with complete excellence and good 

character and responsibility according to the vision and mission of the institution. 

 



 

5 
 

 َثذج يخرصزج
 

انًذرسح . إدارج انًؼهى ذؼًم ػهٗ ذحسٍٛ إتذاع انطلاب فٙ 2222يفرٕحح،انًكزيح، َٕرل. 

انثإَٚح ػهٗ انًسرٕٖ انذٔنٙ أياَح الأيح،أطزٔحح، قسى إدارج انرزتٛح الإسلايٛح، 

تزَايح انذراساخ انؼهٛا فٙ انًؼٓذ انذاخهٙ الإسلايٙ كٛاْٙ انحاج ػثذانحهٛى، 

 انًشزف: د. و. فضهٙ ػثًاٌ ،انًاخسرٛز.

 .انكهًاخ انًفراحٛح: إدارج انًؼهى ، إتذاع انطانة

ب ػُصز يٓى فٙ انرؼهٛى ، أ٘ أٌ ذحيٛ  الأْذاف انرزتٕٚح يٍ خلال إٌ إتذاع انطلا

ذخزٚح طلاب يثذػٍٛ ًٚكٍ ذحيٛيّ تسٕٓنح. يٍ انًرٕقغ أٌ ذكٌٕ إدارج انًؼهًٍٛ انشثاب 

 قادرج ػهٗ انحفاظ ػهٗ إتذاع انطلاب ٔسٚادذّ. 

( ذحذٚذ ٔٔصف شكم إدارج انًؼهى فٙ ذحسٍٛ إتذاع 1أْذاف ْذِ انذراسح ْٙ: )

( انرؼزف ػهٗ يذٖ ذُفٛذ 2. )انًذرسح انثإَٚح ػهٗ انًسرٕٖ انذٔنٙ أياَح الأيحطلاب فٙ ان

. انًذرسح انثإَٚح ػهٗ انًسرٕٖ انذٔنٙ أياَح الأيحإدارج انًؼهى فٙ ذحسٍٛ إتذاع انطلاب فٙ 

انًذرسح انثإَٚح ػهٗ انًسرٕٖ ( نرحهٛم إدارج إدارج انًؼهًٍٛ فٙ ذحسٍٛ إتذاع انطلاب فٙ 3)

 انذٔنٙ أياَح الأيح

.ذسرخذو ْذِ انذراسح انًُٓح انُٕػٙ يغ انًُٓح انٕصفٙ. ذى ذُفٛذ ذيُٛاخ خًغ 

( ذٕثٛ . شكم انثٛاَاخ ْٕ انكهًاخ 3( يلاحظاخ ٔ )2( يياتلاخ ٔ )1انثٛاَاخ يٍ خلال )

ٔانًلاحظاخ ٔانريارٚز ٔانٕثائ  انرٙ ذى انحصٕل ػهٛٓا يٍ ييذيٙ انزػاٚح ٔانًذٚزٍٚ 

نًذٚزٍٚ ٔانًؼهًٍٛ ٔانطلاب. ذى ذُفٛذ ذيُٛاخ ذحهٛم انثٛاَاخ يٍ خلال: ذيهٛم انثٛاَاخ َٕٔاب ا

، ٔػزض انثٛاَاخ ، ٔاسرخلاص انُرائح. ٔفٙ انٕقد َفسّ ، ذى انرحي  يٍ صحح انثٛاَاخ 

يٍ خلال إطانح ٔقد ٔاسرًزار انًلاحظح ، ٔذيُٛاخ انرثهٛث ٔيُاقشح الأقزاٌ ، ٔاسرخذاو 

ل انثحث ، ًٚكٍ طزذ أطزٔحح فًٛا ٚرؼه  تئدارج انًؼهًٍٛ انشثاب ، ٔإتذاع .يٍ خلاانًزاخغ

انطلاب: ًٚكٍ نلإدارج اندٛذج نهًؼهى أٌ ذشٚذ يٍ إتذاع انطلاب تحٛث ٚكٌٕ نذٚٓى فزصح 

كثٛزج نركٍٕٚ طلاب قادرٍٚ ػهٗ انرفكٛز الإتذاػٙ يٍ خلال ذًُٛح الأفكار ٔحم انًشكلاخ 

ؼهًٍٛ ٔطثاػح يزشحٙ انؼهًاء انًسريثهٍٛٛ تايرٛاس كايم ٔيزاخؼح يا ٚرى َيهّ يٍ انً

 ٔشخصٛح خٛذج ٔيسؤٔنٛح ٔفياً نزؤٚح ٔرسانح انًؤسسح.

 


